

Herr Erster Stadtrat Hillgruber erläutert nach Worterteilung durch die Vorsitzende kurz die Vorlage.

Herr Mohr erachtet die Arbeit des Vereins Notruf Neumünster, Fachberatung bei häuslicher und sexualisierter Gewalt, als sehr wichtig und würdigenswert.

Weitere Fragen oder Anmerkungen gibt es nicht.

Die Vorsitzende lässt abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung

Die Vorsitzende bemerkt abschließend, dass in diesem Arbeitsfeld eine große Verantwortung liege und appelliert, Sorge dafür zu tragen, dass die Stadt in diesem Bereich handlungsfähig bleibe.